

Neue Radwegbrücke in Rhüden erfolgreich gesetzt

Stand 13.12.2024



Im Zuge des Ausbaus der Nette stand auch die Erneuerung der Radwegbrücke in Rhüden auf dem Bauplan. Mitte Dezember war es nun soweit: Die neue Brücke wurde erfolgreich gesetzt.

Mit einer Länge von 12,4 Metern und einem Gesamtgewicht von weniger als 2,5 Tonnen stellt die Brücke eine bedeutende Verbesserung für die Bevölkerung in und um Rhüden dar. Das innovative Material, glasfaserverstärkter Kunststoff (GFK), sorgt nicht nur für eine hohe Stabilität, sondern auch für eine lange Lebensdauer der Brücke.

Der Geschäftsführer des Hochwasserschutzverband Innerste Karsten Dolatka informierte darüber, dass die Arbeiten rund um die Brücke voraussichtlich bis Ende dieses Jahres abgeschlossen sein sollen. „Wir sind optimistisch, dass wir alle notwendigen Maßnahmen zeitnah umsetzen können“, so der Geschäftsführer.

Allerdings könnte die Witterung Einfluss auf den Zeitplan haben: Sollte es Schwierigkeiten bei der Beschaffung des Asphalts geben, würden sich die Arbeiten bis in den Januar ziehen. Der Asphalt für den restlichen Radweg soll ab Ende März aufgebracht werden, sodass dieser anschließend wieder für die Öffentlichkeit nutzbar ist.